

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miquel

**XÓCHITL, DESTROZA RÉGIMEN DE AMLO: SEXENIO MÁS VIOLENTO DE LA HISTORIA; OBSERVA:
“HAY QUE VOLVERLE LA DIGNIDAD AL EJÉRCITO”**

Estrategas de campaña en el staff de virtual candidata presidencia del bloque opositor, PAN-PRI-PRD, innovaron caduco estilo de hacer precampaña, desde el domingo 14 de este mes, en la arena CDMX.

Cuando desde ese foro en alcaldía Azcapotzalco, la senadora con licencia, sorprendió a los mexicanos, con un discurso propio, sin imitaciones, recio, puntual, objetivo y de rebeldía política, al fustigar situación que impera en el país, en el gobierno saliente de Andrés Manuel López Obrador.

En materia de inseguridad, pobreza, robos, extorsiones, falta de medicinas, abuso de poder, feminicidios, asaltos al transporte público, en carreteras federales o de cuota, violencia, delincuencia, derecho de piso, secuestros...

Al cerrarse el periodo de intercampaña el 18 del mes en curso, Xóchitl Gálvez Ruiz, mantiene actividad política, en el límite que permite Ley Electoral, con sorpresas en su ambicioso proyecto presidencial.

Una de ellas, fue ayer: conferencia de prensa para anunciar que, hasta la víspera del arranque de la campaña presidencial, el 1 de marzo próximo, ofrecerá tres veces a la semana, conferencias, para exponer la verdad, solamente la verdad, de la realidad que atraviesa la República, en todos aquellos



flagelos, además de la situación que prevalece en los sectores de la iniciativa privada, el campo, salud, educación...

Seguramente, sus contrarios en Palacio Nacional, fueron los primeros que se sorprendieron: ¡que una mujer!, aspirante a sentarse en la silla que está dentro del principal despacho en el emblemático centro del poder, inicie algo similar a lo que hace el Presidente de la República, de lunes a viernes.

¡La contramañanera, pues!, tan necesaria, como la democracia en México.

-“Vamos a ser la voz de muchos millones de mexicanos que hoy no son escuchados, que les han cerrado la puerta en Palacio Nacional y por eso este ejercicio”, delineó la senadora con licencia.

-“¡Bienvenidos todas, todos!”, dijo a representantes de medios, y señalar que ese nuevo ejercicio de comunicación, inédito en un proceso electoral presidencial, se realizará tres veces a la semana, 10:00 horas, y solamente en el periodo de intercampaña, que termina el 29 de febrero.

Sin ambages, puyante, la política hidalguense, fue directa, nombre y cargo:

-“Durante todas las mañanas de los últimos cinco años, el presidente López Obrador, ha envenenado la conversación pública con falsedades, otros datos y mentiras cínicas”.

-“De acuerdo a una rigurosa investigación de la consultora Spín, desde diciembre de 2018, el Presidente ha dicho más de 130 mil afirmaciones falsas, engañosas o que no se pueden comprobar. En promedio, son 103 mentiras diarias”.

Lapidaria, cuando revela sentido común de millones de mexicanos, que ven y escuchan el foro matinal del mandatario:

-“No podemos resolver los grandes problemas nacionales y la terrible crisis de inseguridad, si nos quieren engañar todos los días”.

-“¡La mentira más grande de Andrés Manuel López Obrador! ¡La mentira histórica de este sexenio!, es que ellos, no mienten”.



Visceral, Xóchitl Gálvez:

-“Sin ningún pudor, sin ningún recato, sin ningún respeto por la inteligencia de los mexicanos, nos recetan una dieta diaria de mentiras. Es decir, le dan a México, atole con el dedo”.

Enseguida, define la segunda mentira, “más grande de nuestro tiempo”: el que México, “está mejor que nunca”.

Con sustento, desmiente al Presidente Andrés Manuel López Obrador:

-“He recorrido el país de norte a sur, todas las entidades de la República y lo que ves es abandono y violencia. El presidente Andrés Manuel López Obrador, traicionó a los mexicanos que confiaron en él”.

Puntual, virtual candidata presidencial del PAN-PRI-PRD:

-“López Obrador, traicionó a las madres buscadoras de Sonora, que dejó sin apoyo ni solidaridad para buscar a sus hijos”.

-“López Obrador, traicionó a los productores de limón y aguacate en Michoacán”.

-“López Obrador, traicionó a las niñas y niños de Guerrero, que tienen que aprender a usar armas de fuego para defenderse del poder del crimen organizado”.

-“López Obrador, traicionó a las familias que tienen que pagar tributo, tienen que pagar derecho de piso, simplemente por vivir en sus comunidades”.

-“López Obrador, traicionó a los periodistas que son asesinados y sus crímenes permanecen en la absoluta impunidad”.

-“Que se lo digan a la familia de José Alejandro Naredo García, dirigente del PRD en Veracruz, que fue asesinado de forma artera este sábado, quien se suma a Ricardo Taja Ramírez, Alfredo Lezama



Barrera, David Rey González Moreno, Sergio Hueso, Miriam Ríos Ríos, Samantha Gómez Fonseca, Marcelino Ruiz Esteban y Guadalupe Guzmán Cano”.

-“Aspirantes de varios partidos políticos, incluido Morena, quienes han sido asesinados a partir del arranque de este proceso electoral”.

Sin ambages, vuelve a fustigar el discurso político del Presidente:

-“La mentira, es que México está mejor que nunca. La verdad, es que López Obrador, traicionó a México”.

De ayer, que fue la primera, a 29 de febrero siguiente, 15 conferencias de prensa que ofrecerá la aspirante a gobernar México en sexenio 2024-2030.

Ejercicios de comunicación, llamó a las conferencias que alista; ¡siempre!, ofreció, va a dar un dato que se verifique, que refleje el verdadero México.

-“Y así, desmentir la cortina de embustes y calumnias que nos receta el inquilino de Palacio Nacional y su corcholata”, añadió, con alusión a su rival por la Presidencia, Claudia Sheinbuam Pardo.

-“El dato de hoy (ayer), es que este es el sexenio más violento de nuestra historia”, sentenció. Cruento sustento que hizo a su crítica, es el siguiente:

-“En los primeros cinco años del sexenio de Felipe Calderón, asesinaron a 95 mil personas, un promedio de 52 homicidios diarios.

-“En los primeros cinco años del sexenio de Enrique Peña Nieto, asesinaron a 120 mil personas, un promedio de 66 homicidios diarios”.

-“En los primeros cinco años del sexenio de Andrés Manuel López Obrador, asesinaron a 170 mil personas, un promedio de 93 homicidios diarios, entre diciembre de 2018 y diciembre del 2023”.



-“Estos datos, comprueban que, en materia de violencia e inseguridad, ¡México está, peor que nunca! ¡Y, esa, es la verdad!”.

El Presidente, acusa, rompe todos los días con la ley. ¡Es increíble!, dice Xóchitl Gálvez, cómo utiliza sus conferencias de prensa, para impulsar a su corcholata, “sabiendo que eso es ilegal”.

Con recursos públicos, señala, promueven a la señora Sheinbaum, en la Hora Nacional, sin ningún pudor.

Severa crítica de la política en materia de combate a violencia y delincuencia, cuando revela que le entregaron estudio, donde más del 80% de los policías municipales, no tienen seguridad social.

El episodio en su precampaña, donde se encuentra a una mujer policía, quien le contó que asesinaron a una compañera y no tenía ningún seguro, hecho que la obligó a renunciar inmediatamente.

-“¿Qué hago aquí? Si me matan, ¿Qué va a ser de mis hijos?”, espetó la modesta mujer policía, a la candidata presidencial de la oposición.

-“Entonces, ¡por supuesto!, hay que fortalecer la seguridad pública, pero este gobierno, le quitó el dinero a las policías municipales. Le quitó el Fortaseg”, ofreció y reprobó, en alusión al Programa de Fortalecimiento para Seguridad.

En las aduanas, acusa Xóchitl Gálvez, “están tan corruptas como antes; la llegada de los militares, no cambio los niveles de corrupción. Y necesitamos a los militares en la seguridad nacional”.

Como fustigó que, militares, los ocupen para bachear carreteras; en la megafarmacia, llevar las medicinas.

-“¡No!, el Ejército no está para eso. Hay que volverle la dignidad al Ejército. Yo quiero dignificar a los militares, porque me duele ver cómo los sacan con escobazos, con gritos, de los poblados. Se



está perdiendo el respeto al Ejército. Y, eso, no lo podemos permitir. Entonces, estoy en contra de la militarización del país. ¡Absolutamente!”.

Ante críticas del Presidente, Xóchitl Gálvez, replicó que, ella, se levanta temprano, como miles de mujeres que alistan a sus hijos para la escuela, a trabajar, a vender. Así le contestó a Andrés Manuel López Obrador:

-“Yo, él, es el único hombre que conozco que se levanta temprano, pero no para trabajar, sino para fregar a los mexicanos, a los periodistas y a quien se le cruce enfrente”.

¡Zas!

Tajante, adversaria del Presidente, lo retó:

-“¡Salga! ¡Salga a la calle! ¡Camine! ¡Dese una vuelta! ¡Súbbase a un avión público! ¡Súbbase al avión nuevamente! ¡Vaya a Acapulco! ¡Camine a las calles! Y va a ver lo que se va a encontrar. ¡Vaya a Texcapilla! ¡Hable con los ejidatarios! ¡Vaya a Michoacán! ¡Hable con los aguacateros! ¡Hable con los limoneros! ¡Hable con las madres buscadoras! ¡Ya! ¡Ya sálgase de Palacio Nacional!”.

-“México, no es Palacio Nacional! ¡México, es un país que está sufriendo!”.

EN EL CHACALEO

Leve, obligada, sonrisa de Claudia, a la izquierda del ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano; discreta sonrisa, ofreció para la imagen, nieta del general Cárdenas, Camila; amplia sonrisa de Lázaro, a la izquierda de la aspirante a la Presidencia y apenas obligadísima sonrisa, de Cuauhtémoc, el otro vástago, del ex candidato presidencial, quien si no muestra amplia sonrisa con sus auténticos amigos, menos, con quien se distanció. La imagen, que subió la candidata, a sus redes, durante visita que hizo a la familia Cárdenas, seguramente, en su domicilio de Polanco... ¡Claro!, los camaradas de Morena, para dejar tomarse una imagen así, con el líder moral de la izquierda, es obligado el brazo derecho o izquierdo, sobre los hombros de los correligionarios... Una imagen, dice más que mil



palabras, ¿verdad?... Recién en esta columna, señalamos que el ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas, se mantiene cual líder moral de la izquierda, como refrendó candidata de Amlo a la Presidencia, cuando lo visitó en su domicilio... ¡Qué tal!... Buscan al hijo del general Cárdenas, cuando les conviene, luego que lo traicionaron en el partido que fundó, el PRD... Además, por la manera en que Claudia Sheinbaum posó para la imagen, en posición de firmes, con sus manos caídas, entrelazadas, denotó que el encuentro, fue demasiado frío... Hay que decirlo: el gris y negro, predominó en ese encuentro que sostuvieron, cual vestimenta que portaron. O sea, ese color, fue el reflejo en dicha reunión... Ayer, el de seguridad. Hoy, ¿qué tema abordará en su conferencia, 10:00 horas, que ofrece Xóchitl Gálvez?, quizá el de corrupción que permea en el régimen saliente... Tiene razón la candidata presidencial del PAN-PRI-PRD, no es su facultad, elaborar listas de aspirantes de esos partidos, a una curul o escaño, respeta esa decisión partidista, dice, en las que hay gente capaz... “Yo veo un Manlio Fabio Beltrones y me da gusto que regrese al Senado, gente que sabe, porque en el Senado, vimos muchas ocurrencias y mucha incapacidad. Entonces, yo celebro que haya gente capaz”, reiteró, al ponderar trayectoria del político de Sonora... “¡Excelente inicio de semana!”, clamó la gobernadora Delfina Gómez Álvarez, en redes sociales, luego de presidir Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz, en el Salón, “Guadalupe Victoria”, de Palacio de Gobierno, donde la secretaria de Seguridad en el Estado de México, reportó: del 16 de septiembre pasado, al 25 de este mes, disminuye en la entidad, 20%, robo con violencia en el transporte público y 11% en el de carga... Mañana, en el hotel fifí que acostumbra utilizar en sus reuniones la clase política de Morena, “del Presidente, para abajo”, desayunar, comer y cenar en su restaurante fifí, de avenida Juárez, frente a la Alameda Centro-CDMX, plenaria de senadores de Morena, a la que invitan a virtual candidata a Presidenta, Claudia Sheinbaum; titular en Segob, Luis María Alcalde Luján; Rosa Icela Rodríguez Velázquez, titular de Seguridad y Protección Ciudadana y al maestro Román Meyer Falcón, de la Sedatu... El anfitrión, Oscar Eduardo Ramírez Aguilar, en su último día como jefe de bancada y presidente en JCP... La verdad, expectación no es lo que digan esos funcionarios, porque, millones de mexicanos conocen resultados en sus políticas de gobierno. Lo que está en expectación, es si



reincorporan o no, a coordinación parlamentaria, al político de Zacatecas, Ricardo Monreal Ávila... O los sucesores del senador comiteco, podrían ser el enviado de Martí Batres Guadarrama, el senador César Arnulfo Cravioto Romero o el tlaxcalteca, José Antonio Cruz Álvarez Lima, quienes, comentan en los pasillos del Senado y entre escaños, traen guerra sucia contra el ex delegado en Cuauhtémoc... ¡Caramba!... Este asunto, seguramente ayer, con el encuentro del senador comiteco y la titular en Segob, quedó resuelto. Cosa de esperar... Cuotas, cuates, compadrazgo, favoritismo, imperó en aprobación que hizo Morena en Comisión Permanente, para 20 magistrados de Salas Regionales del Tribunal Federal de Justicia Administrativa. ¡Viva México! ¡Viva!... Nuevos magistrados y magistradas, rindieron protesta ante la presidenta en ese órgano colegiado, la diputada del PRI, Marcela Guerra Castillo... Comisión que aprobó cuates y cuotas de “ysq” y de Morena, Primera, de Gobernación, Puntos Constitucionales y Justicia, la presidió el diputado Rosendo Medina Filigrana, de la bancada oficial... Durante su mensaje en la clausura de sesiones, Marcela Guerra, ponderó discusiones en tribuna, que reflejan visión de todas las fuerzas políticas con representación en el Congreso de la Unión, y recogen esencia deliberativa del órgano plural y democrático, con responsabilidad para debatir los temas de relevancia nacional y de cara a la nación... ¿A poco con revivir el asunto Colosio, van a distraer al país, con el asunto de corrupción que permea en el régimen saliente? ¿O hacer guerra sucia a la coalición PAN-PRI-PRD? ¿Sí?... Fallida estrategia, denota una cosa: las cosas no van bien en la sucesión que desea Amlo... ¡Cuidado!... Minuto de silencio en la Comisión Permanente, en memoria del ex diputado federal, exsenador y exembajador, Orlando Arvizu Lara, quien muere a la edad de 79 años. Hidalguense, fue secretario de Información y Propaganda del CEN del PRI, en la dirigencia de Luis Donald Colosio Murrieta... Hoy y mañana, plenaria de la bancada que preside el diputado Moisés Ignacio Mier Velazco, en las instalaciones del Palacio Legislativo de San Lázaro... Invitaron al ministro renunciante, Arturo Zaldívar y Claudia Sheibaum... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... ¡Visítanos!... <https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos! Redes sociales... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UCjuaLopezMiguel59)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)...